

El Colegio de Abogados convoca elecciones para elegir a su decano

La Junta de Gobierno del organismo tomó la decisión ayer y está previsto que los comicios se celebren el próximo 28 de octubre

ALVARO FRÍAS

MÁLAGA. El pistoletazo de salida ya se ha dado oficialmente. Y es que la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Málaga convocó ayer, durante una reunión celebrada en la sede del organismo, unas elecciones para elegir al decano que se pondrá al frente de la institución los próximos años, así como el equipo que trabajará con él.

Este lunes se dará traslado de la decisión a la Junta Electoral. Asimismo, se abrirá un plazo hasta el próximo 7 de octubre para que se presenten las candidaturas a los comicios, que se celebrarán a finales del citado mes, el día 28.

El actual responsable de la ins-

titución colegial, Francisco Javier Lara, ya ha anunciado que se presentará de nuevo a las elecciones para continuar siendo el decano de los abogados malagueños. Sin embargo, hasta el momento, no se conocen otras candidaturas que vayan a participar en los comicios, lo que no quita que puedan surgir más en las próximas semanas.

Sin decano

De esta forma, Lara tendrá que dejar de ser decano desde que presente su candidatura, al igual que los miembros del equipo que le acompañen sus cargos en la institución colegial. Así, serán los abogados que forman parte de la Junta de

Gobierno del Colegio de Abogados de Málaga y que no vayan a participar en los comicios quienes se pondrán al frente del organismo hasta el final de las elecciones.

Durante los últimos cuatro años, en los que Lara ha ostentado el cargo de decano ha acometido importantes batallas, como la emprendida contra la Ley de Tasas Judiciales, en la que incluso se llegó a realizar una manifestación de letrados con sus togas para mostrar el rechazo contra esta medida tomada por el exministro de Justicia Alberto Ruiz-Gallardón en 2012. Entre otros aspectos, en este período también se ha conseguido poner al día los pagos por parte de la Junta de Andalucía a los abogados del Turno de Oficio, además del duro enfrentamiento que Lara y su equipo han protagonizado contra jueces y fiscales con la intención de dignificar la situación de los profesionales de la **abogacía**.